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～ 夢を掴もう
つか    

 ～ 

今回も前回に引き続き、中体連総体の感想を紹介したいと思います。 

「日々の練習の努力で」 

女子バレー部  ３年１組 大濱 優唯  

私たち女子バレー部は、古堅中と美里中に勝

ち、県大会出場を決めました。私たちが県大会

に出場できたのは日々の練習の努力です。練習

ではチームみんなが目標を持ち、その目標に向

かって練習をしました。県大会では、一人一人

が精一杯頑張り、いつも支えてくれた父母の 

方々、顧問の先生方に恩返しができるようなカッ

コイイプレーができるように、今からの日々の練

習で、チーム一つになって県大会で勝ち進んでい

い結果を残せるようにするので、応援よろしくお

願いします。 

 

「悔いのない最高の恩返しを」 

女子バレー部  ３年２組 平 好花 

 私たち女子バレー部は、１日目古堅中学校と

戦い、２－０で勝ち、２日目では、美里中学校

と戦い、２－０で勝ち上がることができ、第４

試合目に西原東中学校と戦い負けてしましまし

たが、ベスト８という結果を残し、県大会出場

することができました。そして、今回の試合を

振り返って自分達の課題がいろいろと見つかっ 

たので、７月２２日にある県大会までに練習の中

で自分達の課題を改善し、残り少ない練習時間を

大切に今までお世話になった方々に、いい試合を

見せれるようにしたいと思います。最後の試合、

悔いのない最高の恩返しができる試合にするため

に全力で戦うので、応援よろしくお願いします。 

 

 

「歴史を変えた」 

男子サッカー部  ３年４組 平良 彪真 

僕たちサッカー部は、１回戦美里、２回戦流

大付属に勝ち、無事に県大会出場を決めました。

県大会出場を決めたのは、８年ぶりだそうです。

僕たちは、高江洲中男子サッカー部の歴史を変

えたのです。これはとてもすごい快挙だと思い

ます。ですが、その次の日の３回戦コザに負け

てしまいました。先制点を取られた後、立て続 

けに３失点、前半の半分でスコアは０対４、後半

に２点取り返すものの試合終了時のスコアは２対

４となり、負けてしまいました。ですが、この負

けを生かして県大会からは、先制点を取って、ど

んどん、どんどん勝ち進んで行きたいです、しか

し、楽に勝てる試合はないと思うので、苦労して

でも頑張って行きたいです。 

 

 

 

「県優勝を目指して」 

男子サッカー部  ３年５組 金城 永慶 

サッカー部は、８年ぶりに県大会に出場する

ことができ、中頭地区中体連ではベスト８とい

う成績で終え、ベスト４かけた、コザ中との試

合では２対４で負けました。この試合では多く

の課題が見つかり、負けはしまいましたが、良

いものになったと思います。そして、応援して

くれた父母の方々、生徒の皆さんにとても感謝 

しています。これからの県大会に向け、日々の練

習に励んでいき、支えてくれている方々への感謝

の気持ちを忘れずに本番では、今までやってきた

ことを全て出しきり悔いの残らないような試合を

して、県で優勝出来るように精一杯頑張りますの

で応援よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 



「たかがテニス、されどテニス」 

女子テニス部  ３年１組 永山 笑妃 

「あなたは、テニスをして良かったと思いま

すか」これは、私の母が中体連で負けて悔しん

でいた時、初めて言った一言でした。その時は

あんまり考えられなかったけど、今になってみ

ると、良かったと思います。テニスをする前の

私は、自分のことしか考えず、団体行動が苦手

だった私ですが、初めは、部活がきつかったら

辞めようという程、軽い気持ちで入部しました。

一年生の間は校内の基礎練習で一日の部活が終 

わるというくらいキツくて、辞めるチームメイ 

トが多くいた中、今の３年生は、時に涙を滲ませ

ながらも声かけを忘れず、練習に取り組んできま

した。この大会の前までは、大会に勝つことしか

考えられなかったけど、この大会が終わった今で

は、こんなに楽しく部活ができたのは、顧問の先

生が、時に厳しく、時に優しい言葉、また、後輩

達の気配りと応援があったからだと思います。こ

れからは、この感謝を忘れずに、日々入試勉強に

取り組んで行きたいと思います。 

「たかがテニス、されどテニス」 

 

 

「練習環境のありがたさ」 

女子テニス部  ３年３組 山城 愛莉 

私達女子テニス部は、中体連で、ダブルス２

組がベスト１６で県大会出場を決めました。そ

の裏には、顧問の港川涼子先生、副顧問の美夏

先生やかおり先生、２年生、１年生のサポート

があっての県大会出場と思っています。女子テ

ニス部は、テニスコートが一面しかなく、男子

テニス部と交代で使っていて、去年の後半から

は、コート張り変えの為、しばらくネットがな

く、ロープをネット変わりにして練習してい 

ました。その為、月５回ほど塩谷のコートを使っ

て練習していました。そして、中体連の２ヶ月前

にネットが設置され、うれしくて、そこから中体

連に向けて一生懸命練習してきました。中体連で

は負けてしまった人もいますが、皆一生懸命プレ

ーしました。県大会に出られなかった３年生、今

までサポートしてくれた顧問の先生方、保護者の

方の分まで今までの練習結果を出しきって、県大

会ではプレーしたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

「笑顔で終われるバスケ人生のために !」 

男子バスケットボール部  ３年２組 古堅 琉星 

 僕たち男子バスケ部は、中体連の決勝戦まで

行ったけど、コザ中学校に六点差で負けて、二

位で悔しい結果に終わりました。コザ中学校と

は過去に３回対戦して３回とも負けたので、次

こそ勝つという気持ちで試合に挑みました。と

ても接戦の試合で、一本一本のシュートが大切

で、一つのミスも許されないくらいの大事な試

合の場面で、僕に四本のフリースローのチャン 

スがきました。一点一点が必要なときに僕は、四

本うって、一本も決められませんでした。コザ中

学校に負けて悔しかったときに、チームのみんな

が励ましてくれてとてもうれしかったです。だか

ら、今まで練習してきたことを出しきって県大会

で優勝して、チームの目標である全国優勝を目指

し中学校のバスケット生活を笑顔で終われるよう

に頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

 

 

「確実に実力は付いている」 

男子バスケットボール部  ３年２組 久保田 雄道 

 僕たち、バスケット部は中頭地区中体連で準優

勝という好成績を残すことができました。しか

し、僕たちの目標は地区中体連優勝だったので、

とてもとても悔しかったです。決勝戦はコザ中

学校との試合で、これまで３回対戦して１回も

勝てていなかったので、今回は絶対勝つという

気持ちで試合に挑みました。接戦で、迎えた４ 

クォーターに、僕の足がつってしまってみんなに

とてもとても大きな迷惑をかけてしまいました。

だけど、コザ中学校から一時１０点リードしたこ

とはなかったので、確実に実力は追いついてきて

いると思います。今まで練習してきたことを県大

会に出し切って、九州大会に行けるように全力を

尽くします。 

 

 

 

【追記】 

  まず、県大会出場おめでとうございます。今までの頑張った結果ですね。県大会は、 

負けた部活の気持ちも背負って、学校代表、中頭地区代表という気持ちをもって挑んで 

ほしいです。活躍を期待しています。 


